Beschluss:

- Das Referat für Gesundheit und Umwelt und das Referat für Bildung und Sport werden beauftragt, eine BNE-Konzeption für die Landeshauptstadt München zusammen mit den weiteren beteiligten städtischen Referaten sowie mit den BNE-Akteuren in der LHM zu erstellen. Die BNE-Konzeption soll als Bestandteil die Leitlinie Bildung der Perspektive München ergänzen.
- Die erarbeitete BNE-Konzeption wird dem Stadtrat bis Ende 2022 zur Entscheidung vorgelegt. Ende 2020 wird dem Stadtrat ein Zwischenbericht vorgelegt.
- 3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die endgültige Beschlussfassung obliegt der Vollversammlung des Stadtrates.